

Anlage 3

Persönliche Erklärung von Stadtrat Mirko Stage (GRÜNE/future!) in seiner Funktion als StBV-Vorsitzender nach TOP 6.4. in der SR-Sitzung am 15.04.2021

Ich möchte als Ausschuss-Vorsitzender eine Persönliche Erklärung abgeben.

Die Mitglieder des Ausschusses beklagen sich häufig darüber, dass die Sitzungen des StBV so lange dauern. Oft bis 21 Uhr und man möchte doch eigentlich gern schon um 19:00 Uhr nach Hause gehen. Es gibt zugleich keine Mehrheit dafür, die Ausschuss-Sitzungen häufiger stattfinden zu lassen.

Das hier ist jetzt eine Vorlage (Anm.: gemeint ist A0215/20), die wir in zwei Lesungen behandelt haben. Wir hatten eine Beratungszeit von 2,5 Stunden im StBV dafür. Wir haben den Ortsbürgermeister eingeladen, er war persönlich dabei.

Thorsten Gebhardt (Tiefbauamtsleiter) musste von der 1. zur 2. Sitzung die Zahlen berechnen und vorlegen. Alle Varianten, alle Zahlen wurden im Detail diskutiert. Und jetzt vertagen wir dies wieder in den StBV.

Das können wir gern machen, liebe Kolleg*innen. Aber ich habe auch gesehen, welche Fraktionen wie hierzu gestimmt haben. Und ich möchte dann aber auch, dass diese Kolleg*innen nicht um 19 Uhr nach Hause gehen, sondern auch einmal bis um 21 Uhr bleiben. Und diese dritte Lesung nicht nur denen zumuten, die bis zum Schluss durchhalten. Entschuldigung für die deutlichen Worte!

Es gilt das gesprochene Wort!

gez. Mirko Stage
Stadtrat GRÜNE/future!